

Estimados todos:

Desde la comunidad MIC de Bata-Guinea Ecuatorial, nos ponemos en comunicación con cada uno de vosotros en particular, en esos momentos también importantes para nosotras, para deciros de corazón: **MUCHAS GRACIAS**, gracias por cada uno de los esfuerzos derrochados para que no falte la ayuda a nuestra gente de la ciudad de Bata. ¡Akiba! ¡Gracias!

Como comunidad estamos haciendo todo lo posible para que no falte a nadie lo que necesite, siempre contando con nuestras posibilidades. Hemos recibido 16.000 euros, sabemos que nos llega más dinero. ¡Muchas gracias! Sin esta ayuda, no podríamos hacer lo que estamos haciendo.

Esta Semana Santa no hemos podido hacer gran cosa, pues parte de la comunidad está confinada, ya que una de las hnas. ha dado positivo en la prueba de corona virus. Gracias a Dios todas estamos bien y la hermana se está recuperando.

Aunque el gobierno promete ayudas, estas no llegan a todos, son tantos los necesitados que como comunidad no podemos llegar a todos. Por eso, nos hemos unido a la federación de religiosos con el proyecto de la rehabilitación de las casas de Bata tras las explosiones del 7 de marzo 2021. Es una necesidad urgente, ya que estamos en el periodo de lluvias; de momento nosotras como comunidad, estamos haciendo el seguimiento de dos casas que se encuentran en la zona cero de Nkuantoma, justo donde sucedió la explosión, en la que viven más de 10 personas en cada una y ninguno de los miembros tiene un trabajo remunerado. Vivían de la agricultura de consumo diario ahora les es prohibido trabajar sus fincas, ya que dicen que el suelo está contaminado. A una de estas familia también hemos dado alimentos para un tiempo, medicamentos etc. Ellos, siempre agradecidos por todo lo que reciben y lo que se está haciendo por ellos... También ayudamos a cubrir el cielorraso de una casa.

Estamos buscando donde alojar a dos familias necesitadas; ellas están sin trabajo y viven muchos en la misma casa. En cuanto tengamos un local decente, les ubicaremos ahí. Desde el hospital, las hermanas estamos localizando a los niños huérfanos para atenderlos oportunamente.

Gracias a este apoyo, nuestra gente puede sonreír, el dolor en grande Sí, pero es ligero y alivia sabiendo de ese apoyo fundamental.

Nuestro ánimo es hacer el bien, como Madre Alfonsa Cavin. Estaremos ahí para que todo lo que nos envían llegue a los que lo necesiten.

Que Dios les bendiga siempre. ¡Gracias! ¡ Akiba! Y Feliz Pascua de Resurrección desde Bata.

Les presento algunas actividades que hemos podido realizar por si os pueden servir de ánimo.

Aquí están viviendo, mientras se rehabilita una casa de madera para la familia, son un total de doce personas.



Así quedo la casa tras el siniestro.



Todavía en obras, así va quedando la casita, toda de madera. Al menos tienen donde dormir.



Algunos de nuestros jóvenes colaboradores.

Cartelería utilizada:



